

El 26 del presente mes

Se viene la novena versión de la Carrera Nocturna

● El IND anunció una nueva edición del evento, que se suma al calendario oficial de las Invernadas 2025.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

El Instituto Nacional de Deportes (IND) realizó este martes el lanzamiento oficial de la novena versión de la Carrera Nocturna, una de las actividades deportivas más esperadas del invierno magallánico. La presentación se llevó a cabo en las dependencias del mall Zona Austral, con la presencia de autoridades, colaboradores y representantes de la comunidad.

Por primera vez, esta carrera se incorpora formalmente al calendario de actividades de las Invernadas de la Municipalidad de Punta Arenas, lo que marca un hito en la consolidación del evento. Así lo destacó el director regional del IND, Héctor Serka, quien agradeció el respaldo del municipio y valoró la visibilidad que este apoyo representa: “Esta ya es una carrera ícono del Instituto

Nacional de Deportes. Me atrevo a decir que es una de las que más personas convoca, sobre todo en un clima tan desafiante como el nuestro. Pero el magallánico se motiva, va en familia, y eso lo hace muy bonito”, sostuvo.

La carrera se desarrollará el próximo 26 de julio a partir de las 19:00 horas, con recorridos de 2,5, 5 y 10 kilómetros, replicando el exitoso trazado del año anterior. La partida se dará cuando ya haya oscurecido, permitiendo disfrutar del colorido espectáculo de más de 2.000 linternas en movimiento.

El IND ya tiene listos 5.000 kits oficiales, además de 1.500 adicionales por si se supera la meta de inscritos del año pasado. La logística involucra a más de 150 personas trabajando, además de una amplia red de apoyo interinstitucional y privado.

Entre las novedades de esta edición, se contará con el



Esta carrera se incorpora formalmente al calendario de actividades de las Invernadas.

respaldo del Ejército de Chile, que ofrecerá chocolate caliente a los asistentes y, junto a la Armada, proporcionarán carpas para guardarropía. Además, habrá un sector kinésico, sorteos con los números de inscripción, y una animada previa desde las 18:00 horas.

“Queremos que esta carrera siga siendo familiar, no netamente competitiva, sino una verdadera fiesta dentro del invierno. Esta ver-

sión debe marcar un antes y un después. Comenzamos hace una década con poco más de 500 inscritos, hoy superamos los 5.000. Eso habla del cariño de la gente por este evento”, agregó el director.

Las inscripciones ya están abiertas en la página www.ind.cl, y quienes participen podrán retirar sus kits los días 24 (en la tarde) y 25 de julio (de 10 a 20:00 horas) en el Gimnasio Fiscal.